



TERMINALE

	Septembre/Octobre/Novembre/Décembre 1er trimestre	Janvier-Février-Mars 2nd trimestre	Avril-Mai-Juin 3ème trimestre
Le temps des inscriptions	USA Canada UK France	Canada France Europe	France Europe
Etre prêt!	Préparer vos lettre de motivation/personal statement/essays/CV Lister les formations auxquelles vous candidatez Regardez les pré-requis pour chacune Demandez des lettres de recommandation Finalisez vos projets extra-scolaires		
Parcoursup (France)		Inscriptions et sélection des voeux (mi-Janvier/mi-Mars) Finalisation des dossiers (projet formation motivé, rubriques centres d'intérêt...)	Examens écrits (si besoin) Oraux (si besoin) Résultats mi-Mai
Conseil de classe	Vos résultats scolaires sont importants, ils conditionnent votre entrée dans l'enseignement supérieur	Résultats et commentaires importants pour la France et la fiche Avenir (Parcoursup)	
Epreuves	EPS	EPS 2 enseignements de spécialité	EPS E3C Grand oral Philosophie
S'INFORMER	Prendre rendez-vous avec les conseillères d'orientation Assister aux réunions de l'orientation: visites des écoles/universités Rencontres avec des professionnels Rencontres avec des anciens Rochambeau	Préparez vos examens écrits et vos oraux (France Mme Gaultier) Conseillères d'orientation	Préparez vos examens écrits et vos oraux (France Mme Gaultier) Conseillères d'orientation



12th GRADE

	September/October/November 1st trimester	January-February-March 2nd trimester	April-May-June 3rd trimester
Applications time	USA Canada UK France	Canada France Europe	France Europe
Be ready!	Prepare your cover letter/personal statement/essays/resume List the programs you are applying for Look at the prerequisites for each of them Ask for letters of recommendation Finalize your extra-curricular projects	Prepare your written and oral exams (France Mrs Gaultier)	Prepare your written and oral exams (France Mrs Gaultier)
Parcoursup (France)		Registration and selection of programs (mid-January/mid-March) Finalization of the dossier (cover letter, resume..)	If needed: written or oral exams Admissions: mid-May
Conseil de classe.	Your academic results are important, they condition your entry into higher education	Important: results and comments for France and the Fiche Avenir (Parcoursup)	
Bac Exams	EPS	EPS 2 "spécialité"	EPS E3C Grand oral Philosophie
Looking for information	Make an appointment with the guidance counselors Attend orientation meetings: visits of schools/universities Meetings with professionals Meetings with Rochambeau alumni	Counselors	Counselors